

UN MOIS DANS LA CÔTE

QUE LA FÊTE COMMENCE !

Ampus, traditionnelle première manche des Championnats de France et d'Europe de la montagne, nous a vite fait oublier un hiver morose peu propice aux projets. Homme des grandes occasions, bénéficiant d'une bonne préparation technique, Max Marners a largement dominé cette épreuve d'ouverture et de ce fait, motivé ses adversaires pour qu'ils combent rapidement leur retard aux risques

de le voir prendre trop d'avance. Au niveau européen, l'équipe Alméras-Eminence, Championne en titre, réédite ses succès 79, mais il faut surtout noter le brillant retour en prototypes de Pignard qui vient rejoindre les rangs tricolores. Une saison 80 qui promet beaucoup, une discipline toujours aussi populaire et de plus en plus colorée sachant ménager les suspenses : sportivement la course de côte se porte bien.

